



Affaires intergouvernementales 15-139

**ANNONCE DE HUIT RÉCIPENDAIRES DE LA MÉDAILLE DU BÉNÉVOLAT DE LA SASKATCHEWAN
À L'OCCASION DU 20^e ANNIVERSAIRE DE CETTE DISTINCTION HONORIFIQUE**

Estevan, Fort Qu'Appelle, North Battleford, Outlook, Prince Albert, Regina et Saskatoon sont les villes de résidence des nouveaux récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan dont on marquera, cette année, le 20^e anniversaire.

« En fait, la meilleure part de mon travail est de rencontrer, chaque jour, des bénévoles de notre province », a déclaré la lieutenant-gouverneure, M^{me} Vaughn Solomon Schofield. « Ces nouveaux récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan se distinguent dans une province qui se distingue elle-même des autres. La portée collective de leurs œuvres dans notre société est tout simplement colossale. Je suis reconnaissante à chacun d'entre eux pour l'excellence de leurs services et je tiens à les féliciter pour cette distinction hautement méritée. »

Cette médaille vise à reconnaître un service de bénévolat remarquable ou un engagement communautaire exceptionnel. Les récipiendaires 2014 sont :

- M. John Barton, de Saskatoon
- M^{me} Tina Bird, d'Estevan
- M^{me} Marnie Eistetter, de Regina
- M. Ray Fox, de North Battleford
- M. Don McDonald, de Saskatoon
- M. Harold Ross, de Fort Qu'Appelle
- M^{me} Edith Slatnik, d'Outlook
- M. Darren Whitehead, de Prince Albert

« Félicitations à ces hommes et à ces femmes remarquables pour toutes leurs réalisations », a ajouté le premier ministre, M. Brad Wall. « Au cœur de nos quartiers et de nos collectivités, les bénévoles accomplissent, chaque jour, un grand nombre d'œuvres dont l'effet positif améliore notre qualité de vie et fait de la Saskatchewan un endroit excellent où il fait bon vivre. »

La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan a été créée en 1995 et remise aux premiers récipiendaires l'année suivante.

La médaille a été conçue par Jack Glasser, de Regina, qui a remporté le concours provincial pour sa création, en 1994. La médaille est en argent, de forme circulaire, suspendue par une agrafe en forme de V à un ruban vert et or, les couleurs provinciales. Elle porte l'écu de la province surmonté de la couronne de Saint-Édouard et entouré de la devise latine *Nos ipsos dedimus*, qui veut dire « Nous donnons de nous-mêmes. »

DIFFUSION IMMÉDIATE
Le 25 mars 2015



Gouvernement
— de la —
Saskatchewan

Affaires intergouvernementales 15-139

En avril, la lieutenant-gouverneure remettra, à Regina, une médaille aux huit nouveaux récipiendaires. Après cette cérémonie, 174 personnes auront reçu cette distinction provinciale. La Saskatchewan bénéficie du taux de bénévolat le plus élevé au Canada.

-30-

Dan Palmer
Affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-787-2155
Courriel : dan.palmer@gov.sk.ca